



秋の自然を全身で感じて…



# 10月の子どもの様子 にじ組

秋晴れの清々しい晴天の中、戸外に出る機会を多く設けることができました。室内で体を動かすだけではなく、短時間でもテラスに出たり、お散歩をしたりして、体力もついてきたように感じます。言葉も増えて、絵本を見ながら言葉を繰り返したり、遊びや生活の中で動きに合った言葉があちらこちらで聞こえたり♪給食の時間には「みて。ぴっかぴか〜☆」と空になった食器を見せてくれます。ズボンの着脱は低月齢児も上手になってきました👏自分でやりたい気持ちが高まるように甘えを受け止めながら、見守ったり、手をかけたりしながら取り組んでいます。



天気のいい日は、テラスでおやつタイム♪毎日とはいきませんが、テラスで食べる日は特別おいしく感じたのではないのでしょうか♡すぐに戸外に出られるテラス大好きです♡



散歩車を使わず、全員が歩いてお散歩を楽しめるようになりました♪自分の足で歩くことが嬉しく、歩くスピードは一人一人違いますが、大分慣れてきて同じようなペースで進めるようになりました。お散歩コースを変えようとする「ガーガー」「ブーブー」と言っていて「いつもと違う」と抵抗をすることもありますが、歩いているうちに落ち葉を踏んでカサカサ音がすると気付くと気持ちが変わって歩いていた😊落ち葉を拾って触れたり、じっと見たりして自分の手で秋の自然を感じていました。春のお散歩の様子を思い出しては、子どもたち成長したねえと話しています♡

- ～ねらい～
- ・気温の変化に留意し、健康に過ごせるようにする
- ・秋の自然を感じながら、秋の自然物に興味をもったり、体を動かすことを楽しむ
- ・身の回りのことに興味をもち、意欲的にやってみようとする

だ～れだ!?

体を動かすって楽しいね♡



お散歩だけではなくホールやテラスでも体を動かしました。ステージにも上がり、曲に合わせて体を揺らしていました。お気に入りの工事ごっこ&なまはげ太鼓ごっこをして、足腰、腕の力がアップしたのでは…♪テラスでもかけっこをたくさんして、満足そうな笑顔をたくさん見せてくれました😊



## 見立て遊び😊子どもたちの発想ってすごい!



食べ物が入っていたかごやバッグにたくさんの物をつめて持ち歩き、「いってきま〜す」「ただいま〜」と言葉のやり取りをしながら遊んでいます。パーテーションや敷物を使うことで自分の場所を確保し、安心して遊んでいます。段ボールの箱はお風呂や車庫に変身!お友達の遊びを見て、「〇〇も!」と同じように遊ぶことが増えました。なぜか同じ玩具があっても、お友達の玩具が良く見えてしまい…トラブルもあちこちで…💧「気になる玩具はすべて自分のもの」という1歳児ならではの感情が芽生えた証と思い、遊ぶ場所を広く、狭く、分けるなどその都度状況に合わせて遊びの場を確保できるようにしています。これからも、子どもたちのイメージを大切にしながらじっくり遊べるようにしてあげたいと思います。

## 工事車両・車遊びだ〜い好き♡まだまだ続いています!



お兄さんお姉さんがバスに乗っていく日…目の前にお散歩の時に見るバスが登場!フェンス越しではありますが、興奮を抑えられず、「バス!バス!」としばらく動きませんでした🚌

お散歩コースに外せない運動公園から見える工事現場と、役場の車庫通り(笑)別の道を通っても、この2か所は行くまで「ブーブーみる」「バス!」と子どもたちからのリクエストが止まりません。この日は大きなエンジン音と共に動く様子を偶然見ることができました。